

JAL メンテナンスサービス 羽田地区 秋のウォーキング実施報告

10月29日（土）ウォーキング開催当日は、心配していました雨も上がり曇り空ではありましたが、17名の参加者と健康づくり活動の一環として『羽田地区 秋のウォーキング 増上寺&浜離宮恩賜庭園』を実施いたしました。

朝9:45にJR浜松町駅北口に集合。そこから、増上寺 → 宮崎駿デザイン日テレ大時計 → 旧新橋駅停車場鉄道歴史展示室 → 浜離宮恩賜庭園までの約3.5kmのコースでした。浜離宮恩賜庭園内では自由散策だったので、 α km っていうところでしょうか。



まずは増上寺の前で記念撮影。まだ早いのか観光客は、まばらでした。また徳川将軍家墓所特別拝観が実施されていましたが有料の為断念・・・

続いて宮崎駿さんデザインの日テレ大時計の前で笑顔でポーズ！からくり時計だったのですが動く所を見るにはちょっと早かった様で見る事が出来ませんでした。

残念！！



大時計の下のガラス張りの奥は、スタジオになっているようでしたが、終わったあとだったのか、何もやっていませんでした。皆さんジブリの作品は好きなようで色々な角度から写真を撮っていました。大きさにも圧倒されました。海外からの観光客の方も沢山写真を撮っていました。

大時計から少し離れた所に『旧新橋停車場歴史展示室』があります。



汐留の高層ビル群の中に、旧新橋停車場と駅舎を再現した場所と、鉄道歴史展示室があります。

私達が訪れた時は、「北海道新幹線開業記念 海を航る一船・鉄道・新幹線」という企画展が開催されていました。

毛布の飾り折や、床の一部がガラス張りになっていて当時のプラットホームの石積みや基礎の構造が見る事が出来ました。残念ながら撮影が禁止だった為、興味がある方は是非行って下さい。下の写真は創業時の線路と〇哩標識、再現されたプラットホームです。



浜離宮恩賜庭園

入口の直ぐそばにある
「三百年の松」黒松の前で
記念写真

庭園内は、自由散策！
休憩する人、庭園内を隅々まで散策した人、半分まで散策した人・・・様々でした。

ビル群の真ん中にこんなにもたくさんの緑があり、都会の喧騒も忘れるぐらいの静寂。
大きな池に橋を架け、真ん中には御茶屋もあり、小高い山までありました。
昔の人の優雅さに触れられた様な気がしました。
庭園内の英語による自動ガイドをぶら下げた海外からの観光客も沢山いました。
もしかしたら、日本人より多かったかもしれません。



今回は歴史に触れるウォーキングとなりました。
曇り空ではありましたが、脱落者もなく皆さん全行程完歩する事が出来ました。